

Sparkasse spendet für Sitzgruppen

Der Harzklub Barbis stellte neue Bänke und Tische im Andreasbachtal auf.

Barbis. Getreu dem Motto „Miteinander ist einfach“ erhielt der Harzklub Barbis von der Sparkasse Osterode eine finanzielle Zuwendung, um an der Großen Wassertretstelle im Andreasbachtal neue Sitzgruppen aufzustellen.

Im Beisein des Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Osterode, Thomas Toebe, und dem Filialbereichsleiter der Sparkasse Bad Lauterberg, Sven Kamrad, stellte der erste Vorsitzende des Harzklub Bar-

bis, Wolfgang Geisler, zusammen mit dem Wegewart Andreas Sandau die neuen Sitzgruppen vor. Mehrere Bänke und Tische konnten aufgestellt werden.

Thomas Toebe zeigte sich beeindruckt von der geleisteten Arbeit des Harzklub-Zweigvereins Barbis und wünschte dem Verein weiterhin alles Gute. Wolfgang Geisler bedankte sich nach der Begutachtung der neuen soliden Bänke nochmals bei den Vertretern der Sparkasse.



Sven Kamrad (Sparkasse Bad Lauterberg, von links), Wegewart Andreas Sandau, Harzklub-Vorsitzender Wolfgang Geisler und Thomas Toebe (Vorstand Sparkasse Osterode).

FOTO: HARZKLUB BARBIS